

12・12京大集会へ!

2016年12月5日
No.428

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

12・4三里塚緊急現地闘争打ち抜く!



斎藤委員長アピール!

改めて、本日の三里塚の闘いですし、市東さんの農地を守る闘いは今の世界情勢からみれば、韓国で始まっている革命を守る闘いそのものであるということを最初に訴えたい。

いま韓国で、まさしく革命と言えることが始まっています。パククネの支持率が5%に下がっていく中で、5年間凍結されていた日韓軍事情報包括保護協定(GSOMIA)がわずか1か月間で締結されました。これは安倍政権とパククネ政権が一体となって一気に進められたものです。つまり、日米韓の支配階級は、韓国で始まりつつあるこの革命を戦争によって粉砕するということを明確に意識してやっています。だけど、朝鮮半島で戦争をやろうと言ったときに、成田空港が使えないというのは、極めて重要な事態です。

農民の不屈の闘いは、そしてそれに連帯した日本中の労働者・学生・市民の闘いが、まさしく今、朝鮮半島の戦争を阻み、韓国での革命を守る闘いをやっています。



韓国のあの大規模なデモの中心にある民主労総という労働組合が、この三里塚闘争の意義を知っているということが、韓国で今も多くの労働者・学生が戦争に反対して闘っている背景の一つにあるんだろうと思います。

そういう闘いがこの場所で行われていますし、そうやって僕らは始まる前に戦争を止めるということを今この瞬間、まだまだ不十分ではあるかもしれないですけど、やっぱりやっているんだってことは凄く大事なことだと思います。やっている当事者からはなかなかそういうことは見えないし、止めている以上はわかりませんが、実際に戦争を不可能にするってことは、ここにいる私たちがやっぱりやっているんです。そのことを強く強く確認していきたいと思います。

安倍政権は本当にボロボロになっていて、私たちがいま本当に踏ん張りどころだと思っています。新自由主義がアメリカにおいても格差を拡大していく中において、トランプが誕生して、それ自身、新自由主義・帝国主義

自身の国際的な戦略が破産して、安倍政権が完全にデットロックに陥っている。僕ら自身の闘いと、そして新自由主義に対する、資本の論理に対する徹底した闘いが、いま世界の情勢を切り開きつつあると思います。

韓国だって状況は全く同じでした。パクク政権の前のイミョンバク政権の時、「国家のCEOになる」といったあの男を支持したのは20代、30代が多かったんです。でも、パククネ政権を支持していない、支持率0%なのもまた20代、30代の若者たちなんです。ほんの10年ほどの間に、世論や常識が一変していったわけです。でもそういう例があるから、「じゃあ日本においてもきっと同じようになるはずだ」という楽観は私たちには許されません。僕らが自分たちの現場から、まさしく民主労総が自分たちの職場からストライキを何度も何度も社会全体を巻き込み、討論を作り出し世論を喚起し、何度も激突をくり返しながらつくってきたようなそういう情勢を、僕ら自身もこの日本から始めていかななくちゃいけないと思います。

私たち全学連は昨年10月、京都大学で戦争反対のバリケードストライキを行いました。今の大学の現状から、確かにある意味「跳ね上がり」と言われても仕方がないような、少数の決起だったと思います。でも私たちはそ



ういう行動をとるとして、「いまの大学の在り方は間違っているんだ」と常識に流されがちな、日常に流されがちな僕らの日常をひっくり返そうと訴えるストライキを打ち抜きました。いまそのストライキの先頭にたった学生に、無期停学の処分がかかっていることは、いまの安倍政権の政策との最前線の一つだと思っています。この処分を撤回させて、日本全国の大学で戦争反対のストライキを甦らせていく、そういう学生の団結を甦らせていく闘いを私たち全学連はやっていきたいと思っています。

そしてその力をもって市東さんの農地を守り抜く闘いに1万、10万、100万の学生が立ち上がるような、そういう闘いを日本中から巻き起こしていきたいと思っています。ぜひこれからも闘っていきましょう。よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

反対同盟・市東孝雄さんアピール！

みなさんに最高裁5万人署名をたくさん頂きましたが、残念な結果になりました。

全く許せない判決であります。しかしまだ終わったわけではありません。千葉地裁の耕作権裁判も

あります。ですから、空港会社が畑をすぐに取りに来るかはわかりません。しかしその時は、体を張って闘う。

みなさんと共にあの農地で一日でも長く農業をやっていけるようにこれからも闘っていきたいと思っています。今日はありがとうございました。



改憲阻止！ 民主労総ゼネスト連帯！ 京大反戦ストへの無期停学処分撤回！

12・12京大大集会&京都市内デモ

京大キャンパス集会

12月12日(月) 11:50 京大時計台前集合

京都市集会&デモ

12月12日(月) 18:30 三条大橋下集合

<呼びかけ>京大同学生会中執

★改憲阻止、あべ閣せ！
★韓国民衆ゼネスト連帯！
ストライキで議員侵略戦争止めよう！
★京大反戦ストへの無期停学処分撤回！！

12.12.2016 MON
京大大集会

- 京大キャンパス集会
11:50 京大時計台前集合
12:00 集会開始
12:45 第3回署名脱出行動
12:50 京大キャンパス一周デモ
- 京都市集会&市内デモ
18:30 集会開始(三条大橋下)
19:30 市内デモ出発

京都大学全学自治会
同学生会中央執行委員会
<http://dougakukai.blog.fc2.com/>